

小短信	ミニ情報
<p style="text-align: center;">日本现在的 ～ 3D ～</p> <p>3D (three D) 就是三维 (three dimensions), 立体之意。2010年也被称为”3D元年”。</p> <p>去年年底上映的好莱坞电影《阿凡达》，使用了3D映像技术，在对应3D的电影院，只有戴上特殊的眼镜才能观赏到3D映像，由于能体验到与迄今为止的2维电影完全不同的临场感，瞬间创立了全世界历代票房收入的新记录。认为将以这部电影为开端，今后会增加3D电影。</p> <p>另外，不仅电影，而且好像今年将开始销售对应3D的家庭使用的电视机，播放3D节目的频道也将渐渐增加。甚至也已开始销售自己也能拍摄3D图像的数码相机，当然也能拍摄拍动画的相机。</p>	<p style="text-align: center;">日本のいま ～ 3D ～</p> <p>3D (スリーディー) とは三次元 (three dimensions)、立体という意味です。2010年は「3D元年」とも言われています。</p> <p>昨年末に公開されたハリウッド映画『アバター』は3D映像技術が使われており、3Dに対応した映画館で特別なメガネを掛けてのみ3D映像で観ることができます。これまでの二次元の映画とは全く違う臨場感が味わえるとあって、瞬く間に全世界歴代興行収入の新記録を樹立しました。この映画を皮切りに今後は3D映画が増えるとみられています。</p> <p>また映画だけではなく、今年は家庭用のテレビも3Dに対応したものが発売され、3D番組を放送するチャンネルも徐々に増えていくようです。更には自分でも3D画像が撮影できるデジカメはもとより、動画も撮れるカメラも発売されています。</p>
<p style="text-align: center;">传达心意的日语 ～ 安慰的日语 ～</p> <p>有痛苦、悲伤的事时，人就会比平日频繁地，边互相交谈，边互相支持地生存着。</p> <p>不安的时候，只要有谁能在身旁，就觉得心里有仗恃，若有人问”要紧吗”，就会打起精神。精神并不是由自己竭尽全力而产生的，有时是获得的，有时是给予的……。给予的你的笑颜，埋头执着的姿态，安慰对方的从容，也是正因为你有了精神才能做到。</p> <p>在充满信息，繁忙的当今时代，仅用”悠闲自在”、“慢慢地”的词语，心情也会平静下来。若有人说”悠闲自在地做就行了”，”请舒舒服服地休息吧”等，身体和心情就会得到放松。</p> <p>在祈望对方健康以及平安的时候，有常使用的词语”千万”。这是表示一个劲之意的词语。有”请千万保重身体”，”请千万小心”等的意思。健康以及平安，有许多是他人怎么也无法办到的，因此只能祈祷，正因为这样，才满怀真情吧。词语中充满着一个劲地挂虑、安慰他人健康的、日本人的温情和痛楚。</p>	<p style="text-align: center;">心を伝える日本語 ～ いたわりの日本語 ～</p> <p>つらいこと、悲しいことがあると、人はいつもより言葉を掛け合ながら、支え合って生きています。</p> <p>不安なとき、誰かが側にいてくれるだけでも心強いのですが、『大丈夫』と声を掛けられたら元気が出できます。元気は自分の中からふりしぶるものではなく、もらったり、あげたり……。あげるあなたの笑顔、ひたむきな姿、相手をいたわるゆとりは、あなたが元気だからこそできるものもあります。</p> <p>情報にあふれ、忙しい今の時代に、『のんびり』、『ゆっくり』のことばは、それだけでも心が和みます。「のんびりやればいいんだから」、「ゆっくりおくつろぎください」などと声を掛けられたら、身も心もほっとします。</p> <p>相手の健康や無事を願うときによく使う『くれぐれも』という言葉があります。ひたすらな気持ちをあらわしている言葉です。「くれぐれもご自愛ください」、「くれぐれもお気をつけて」など。健康や無事は、他人にはどうすることも出来ない場合が多いもので、ただ祈るしかないからこそ、真心を込めていうのでしょうか。人の健康を一生懸命気遣い、いたわり続けてきた日本人のあたたかさと切なさがこもっています。</p>